
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１０回）議事要旨 

 

１．日 時  平成２７年１０月２１日（水）１０：００～１１：００ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  建石センター長、久世教授、入江准教授、樋口准教授 

本郷准教授、本多准教授、梶原講師、齋藤助教、吉原専門員（事務センター

長代理） 

  欠席者  近藤教授、ヨサファット教授（両名とも委任状提出） 

 

４．教員会議(平成２７年度第８回、第９回)議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題  
（１）協力研究員の受け入れについて（資料１） 

    センター長から付議、審議の結果、原案どおり承認された。 
 
 （２）その他 
    特になし。 
 
６．報告事項 
（１）拠点期末評価の結果について（資料２） 

    センター長より、資料に基づき報告があった。 
    
 （２）教育研究評議会（9/10、10/8）について（資料３） 
    センター長より、資料に基づき報告があった。 
   
 （３）大学運営会議（9/24）について（資料４） 
    センター長より、資料に基づき報告があった。 
 
（４）教員の海外渡航について（資料５） 

    センター長より、資料に基づき報告があった。 
 
 （５）その他 
    ○CEReS20周年記念式典・国際シンポジウムについて（資料６） 
  ・センター長より、資料に基づき案内状の送付について報告があった。 
  ・久世教授より、CEReSホームページへの式典次第及びシンポジウムプログラムの掲載 

について報告があった。 
  ・本郷准教授より、共同利用研究発表の申し込み状況について報告があった。 
   

〇各種委員会等報告 
  ・予算委員会  
   事務より、文科省から財務省への概算要求について報告があった。 
    
  ・共同利用研究推進委員会 
   共同利用研究推進委員長から、経費の使用について連絡があった。 
 

・広報委員会 
   センター長より、CEReSニュース担当者について確認があった。 
 
  ・施設委員会 
   特になし。 
 
  ・計算機及びデータベース委員会 
   計算機及びデータベース委員長から、中国の気象衛星について、ＦＩ２ＤからＦＩ２ 



   Ｅへの切り替えを行うと報告があった。 
  

・教育委員会 
  センター長より、理工系大学院改組について現状の報告があった。 
  本郷准教授より、修士１年生の中間発表会について実施の伺いがあった。 
 

  ・中期計画推進委員会 
   特になし。 
  

・自己点検・評価委員会 
   ―第３期における評価について（資料８） 
   センター長より、第３期の評価について資料に基づき報告があり、次いで評価のため 
   の論文データ調査について協力の依頼があった。 
   

・学術推進企画小委員会 
   特になし。 
 

○喫煙所について 
  事務から、共同棟の学生よりタバコの受動喫煙について苦情があり、大学本部から喫煙

所の移転または廃止を求められていると報告があり、関係者で検討することとなった。 
 

○協力研究員及び外国人研究者の受け入れについて 
 事務から、資料に基づき説明があった。 


